



えんどうり 9月号 (2020)



昨日、水遊び最後のボディーペインティングが行われました。大きな真っ白いパネルを用意したり、先生たちは真っ白のTシャツを着て、子ども達はパンツ一つ姿でスタンバイです。さ~軽快な音楽が鳴り始めスタートです。絵具を付けようと先生たちのすきを狙っている子ども達！先生たちからお顔や体に絵具を付けられないように逃げ回る子ども達！大きな歓声です。小さな子ども達は、絵の具を受けられて「何が何だかわからな~い！」と泣き出す子ども達もいましたが、『ほら！お手々の絵具をつけてごらん』の声掛けに、楽しかったのか先生たちの白いTシャツにペタペタ！面白さを感じてくれたようです。

大きな子ども達はパネルに手形を付けたり、お友達の体に付けたり、先生を狙ったりと、忙しくそして楽しそうに走り回っていました。その様子を用務員の今福さんが微笑ましそうに見ています。たっぷりとボディーペインティングを楽しみました。体に付いた絵具をボディーシャンプーで洗うことになりました

プールに水を張り、まずは体に付いた絵具をふやかします。『先生！このプール色がついてるよ！』絵具の色がプールに…『大丈夫！乳頭温泉に入ってるみたいよ！』『ふ~ん！これが温泉なのか…』こうして全員ボディーシャンプーできれいに洗い、ボディーペインティングは終りました。コロナによって今年はつらい夏でした。しかしこの一日は子ども達、先生達は心から楽しみ、はしゃぎ、素晴らしい時間でした。本当に楽しい夏の終わりでした。

秋の運動会を、開催するか、しないかはまだわかりませんが、子ども達には少しづつ運動会で指導をする事柄を学んでもらっています。『運動会ある～？先生！ 運動会する～？』結論までにしばらくの時間がかかりそうです。

※ボディーペインティングに使う絵具は、ボディーペインティング専用の絵具で、害はありません。

『簡単な事より、もう一つ難しいことに挑戦！』

『簡単な事ばかりやっていても、時々飽きてきて楽しさが無くなってくるでしょ！ そんな時は小さな勇気をもって、自分にはちょっと難しい事に挑戦してみてごらん。目標や、工夫や頑張る力がみんなの体や心から生まれてきて、自分にとって難しい挑戦が楽しいものに変わることもあるのよ。』いつだったか話して聞かせたことがあります。そのことを覚えていたのでしょうか、あるお母さんが○○君に言われたそうです。『お母さん！簡単な事ばかりしてないで、難しいこともしてみたら…？ 先生が、簡単なことより難しいことを頑張ることのほうが楽しいよって言ってたよ』 我が子をいつまでも赤ちゃんだと思っていたのが、少々生意氣にも大きくなっていたことに大きな喜びを感じた瞬間だったことでしょう。どの子も一日一日確実に大きくなっています。その成長に喜び、年齢に合わせ今伝えること、今学ばせなければならない事に大人たちは手を抜かずに向き合って行きましょう。

